

Candidato al Congreso PSOE

Máximo Díaz - Cano

*Votar a Zapatero significa avance,
innovación y modernización»*

GEMA ORTEGA GAVILÁN

Las elecciones están a la vuelta de la esquina. Todos los españoles elegiremos un nuevo presidente de Gobierno y observaremos su trabajo durante los próximos cuatro años. Crónicas de Cuenca ha conversado con Máximo Díaz-Cano, secretario general del PSOE en Cuenca y cabeza de lista por esta provincia al Congreso.

A través de esta conversación mantenida con Máximo Díaz-Cano, transmitiremos a los lectores los aspectos más importantes del programa socialista para España, y lo que este cambio en la Presidencia podría afectar directamente a Cuenca. Asimismo, le hemos pedido su visión y análisis sobre algunos de los asuntos políticos que han tenido lugar en los últimos días y que sin duda han enturbiado, en parte, el aire limpio que debería rodear a unos comicios. Máximo Díaz-Cano nos ofrece su análisis de los acontecimientos que han afectado a

la política nacional.

El candidato a la presidencia del Gobierno de España por el PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, se presenta a estas elecciones con la idea clara de «hacer de España un país culto, moderno y seguro, poniendo los recursos que proporcionan el trabajo y el esfuerzo colectivos de los españoles al servicio de todos ellos para garantizarles la educación, la sanidad, los servicios sociales y la seguridad a que tenemos derecho». Con el compromiso firme de Zapatero de intentar poner en marcha una serie de medidas para atender a las necesidades de los ciudadanos, el programa de este partido se centra, sobre todo, en aspectos esenciales como el empleo y la vivienda.

Díaz-Cano, conocedor de esta tierra y de sus problemas, nos explica el programa con el que concurren a estas elecciones del 14 de marzo, y expresa con claridad el porqué habría que votar a José Luis Rodríguez Zapatero.

- Comenzamos si le parece por el eslogan elegido por su partido para esta campaña electoral...

- Nos presentamos a estas elecciones con un eslogan que dice: «Merecemos una España mejor», que trata de expresar que España, después de ocho años de gobierno del PP corre el riesgo de caer en el inmovilismo.

Para conseguir y hacer una España mejor, que sea plenamente europea, que sea social y solidaria, cohesionada y al mismo tiempo plural, tolerante, tiene que dar un paso adelante. Y para darlo Zapatero tiene que ser presidente de Gobierno; porque con Rajoy España se para y con Zapatero avanza. Con el PP se ha roto un clima que estaba presente en la vida de la sociedad española, presente desde la Constitución, y ha instaurado un ambiente de crispación, tensión y prepotencia hasta el punto de llegar a descalificar al adversario político cuando no piensa como él.

Las descalificaciones las ha sufrido el PSOE, Zapatero, pero también los estudiantes, los trabajadores, los ciudadanos cuando se han manifestado por ejemplo contra la Guerra de Irak, en contra del Decretazo, en contra de catástrofes como la del Prestige, etc.

Lo que me parece más grave y lo digo para cerrar el diagnóstico de la España de Gobierno del PP es la utilización del terrorismo que está haciendo con fines partidistas. Esto es absolutamente intolerable. No es admisible que un miembro del Gobierno, o miembros del Gobierno, y en concreto aquí en Cuenca lo hizo la



ministra de Administraciones Públicas, venga a decir que los socialistas vamos en las mismas listas que los asesinos.

Sé que ella ha rectificado, pero lo que dijo me parece que expresa una corriente que está instalada en el PP y que conduce a un auténtico disparate desde el punto de vista político. Quiero recordar que entre las víctimas hay mucha gente de mi partido. Leí hace poco en el diario El País, una Carta al Director firmada